#### 「第4回美郷いきいき大学」で男女共同参画出前講座 性差別をなくして、夢や希望を実現できる社会に

11月10日に美郷町公民館で美郷いきいき大学が開催され、美郷町男女共同参画住民懇話会が出前講座を行いました。

講座はマンドリン奏者の荻田ヒサ子さんによる演奏とトークの第1部と朗読劇『美郷昔っこ 今どきの桃太郎』の第2部に分けて開催。荻田ヒサ子さんは「こんにちは赤ちゃん」や「ここに幸あり」など長く親しまれている曲を中心に演奏し、演奏の合間に、日ごろ自身が体験したことや感じたことなどを基にして理想の男女共同参画社会像について語りました。参加者は荻田さんの話に頷きながら耳を傾けていました。

引き続き行われた朗読劇には美郷町男女共同参画住民懇話会会員がおじいさんやおばあさん、主人公「桃子」などに扮して登場。昔ばなしの「桃太郎」に、おじいさんとおばあさんがお互いの家事分担を交換する場面などを加えた独自の朗読劇を上演しました。参加者は、登場人物の方言による軽妙なやりとりに笑いを誘われながらも、男女共同参画について理解を深めた様子でした。





#### 心と体のセルフメンテナンス~10歳若返る健康づくり~

## 筋膜マッサージで 毎日をいきいきと過ごしましょう

11月21日に美郷町公民館で健康づくり活動を推進するための研修会「心と体のセルフンテナンス~10歳若返る健康づくり~」が開催され、町民の皆さん約150名が参加しました。講師にフィットネスインストラクターの水科江利子さんを迎え、講話を交えながら筋膜運動を行いました。

筋膜とは人間の筋肉についている薄い膜のことで、筋膜をほぐすことで人間が本来持っている体の機能を回復したり、活性化する効果が期待できます。参加した皆さんは水科さんからマッサージの仕方を教わると、隣に座った人同士で話をしながら、お互いの体や自分の体にマッサージを施しました。



# 活躍(敬称略)

#### ◆第6回町民バスケットボール大会

(12月5日 美郷総合体育館リリオス) 15チーム、約180名が参加し、熱戦を繰り広げま

した。



#### 試合の様子

Aブロック **優 勝** みさとマーク Bブロック **優 勝** SKB69

 Cブロック
 優勝
 フランスのTチーム

 Dブロック
 優勝
 千畑ウィザーズ

Eブロック **優 勝** フランスのAチーム

## ◆第33回秋田県スポーツ少年団卓球大会

(11月3日 秋田県立体育館)

【女子団体の部】

**優 勝** 県南卓球道場チーム (嶋津 葵) 【女子シングルス 5・6年の部】 **進優勝** 嶋津 葵 (千屋小学校5年)



嶋津 葵さん ▶ (写真中央)

嶋津さんは3月25日に島根県で行われる全国ホープス選手権大会に秋田県選抜チームの一員として出場します。



#### 新施設が完成

#### 後三年鴻声の里竣工式

「後三年鴻声の里」の移転改築工事が完了し、12月7日に新しい施設で竣工式が行われました。

式には利用者や職員、工事関係者など約250名が出席し、施設の 完成を祝いました。施設を運営する社会福祉法人水交会の高井慶藏 理事長は式辞で「地域福祉の拠点として、利用者の視点に立ったサ ービスを提供していきたい」と述べました。

完成した施設は鉄筋コンクリート平屋建て床面積2,520㎡で、内装に杉材を使うなど、ぬくもりを感じさせる作りとなっています。

#### 子育て支援クリスマス楽しみ会

## 美郷町にもサンタさんがやってきました

12月15日に美郷町公民館で子育て支援クリスマス楽しみ会が開かれ、入園前の子どもたちと保護者ら約200名が参加しました。毎年恒例のクリスマス楽しみ会は、子どもたちの交流の場のほかに、保護者の方々が情報交換をする機会にもなっています。

会ではエレクトーンの演奏や町内3つの幼稚園・保育園の先生方による歌や演劇のほか、「赤鼻のトナカイ」や「あわてんぼうのサンタクロース」などのクリスマスソングをみんなで歌いました。

また、サンタクロースが登場し、子どもたち一人ひとりにクリスマスプレゼントを手渡しました。



#### 生涯学習スポット講座

### 新そばを使って そば打ちに挑戦しました

12月18日に美郷町南ふれあい館で生涯学習スポット講座「そば打ち教室」が開かれ、申し込みをした10組がそば打ち体験を行いました。

この日は伊藤芳美さん(南町)と川村継美さん(鶴水)を講師に招き、 手ほどきを受けながら挑戦しました。そば粉と水を少ずつ混ぜ合わせていく「水まわし」という作業では、慎重に水の量を調節しながら丁寧に混ぜ合わせていました。また、薄くのばした生地を重ねて包丁で切る作業では、講師の先生に「手に力を入れないで、包丁の重さで切るような感覚で」とアドバイスをもらいながら挑戦していました。先生方のように同じ太さに切るのは難しそうでしたが、悪戦苦闘しながらもゆっくりと丁寧に作業を進めていました。

出来上がったそばをパックに入れて持ち帰った参加者の皆さん。ご家族と一緒に手作りならではのおいしさを味わえたのではないでしょうか。

# 地域経済の さらなる発展を目指して

### 美郷町商工会「商工会員交流の集い」

11月19日に美郷町商工会(近藤道哲会長)の商工会員交流の集いが開かれ、関係者約70名が出席しました。近藤会長は、あいさつで「平成22年度は商工会事務所の一本化や旧会館の起業支援室等への活用ができた。今後も会員の協力を得ながら地域経済を支えていきたい」と述べました。続いて出席者全員で大会決議を採択しました。また、会員企業に勤める14名の方々が優良従業員として表彰されました。

大会終了後には秋田大学産学官連携推進機構の浜田文男教授による記念講演や町内の3企業による新技術の紹介などが行われました。



